



第78号

新城市民病院総務企画課

新城市字北畑32-1

Tel 0536-23-7852

Fax 0536-22-2850

内視鏡センターを開設

5月7日(火)、これまで1階にあった内視鏡室を2階へ移転・拡張し、「内視鏡センター」を開設しました。検査室及び処置室を増設するとともに、最新鋭の内視鏡検査機器も導入し、内視鏡検査体制の充実を図りました。また、待合室等も広く整備し、患者さんがより良好な環境で内視鏡検査を受けられるようになりました。



内視鏡検査で 胃がん 大腸がんを 早期発見、早期治療!

高精細画像で 検査精度が向上

オリンパスメディカルシステムズ製の最新鋭内視鏡システムを導入しました。この内視鏡システムは、従来のハイビジョン画質を大幅に上回る高精細画像で観察することができ、検査の精度が格段に向上しました。

上部消化管内視鏡検査(胃カメラ)は、従来の口から入れるタイプの胃カメラはもちろん、患者さんの苦痛が少ない「鼻から入れる胃カメラ」もご利用いただけます。



大腸内視鏡検査では、屈曲した大腸へスムーズに挿入できるよう操作性が向上しており、患者さんの苦痛軽減も期待できます。

患者さんに優しい 検査環境

内視鏡検査室をはじめ、患者さんの待合スペースなども広く快適になりました。内視鏡検査の際、麻酔薬を使用することもありますが、リカバリ室(回復室)があるので安心です。麻酔がさめるまでゆっくりお休みいただけます。



日本消化器内視鏡 学会指導施設です

当院の内視鏡センターは、その設備と実績が認められ、一般財団法人日本消化器内視鏡学会指導施設となっています。質の高い医療の提供に努めるとともに、専門医の育成にも取り組んでまいります。

看護の日イベント

「ナイチンゲールの精神を忘れずに」

5月12日の「看護の日」と、12日から18日の「看護週間」にちなみ、当院においても17日(金)に「看護の日イベント」を1階外来待合室で開催しました。

看護師による健康相談・健康測定、医療技師によるオープン健康講座が行われ、入院患者さんから外来患者さんまで多くの来場者でにぎわいました。また、イベントに合わせて看護師にちなんだ川柳「ナース川柳」を募集したところ、職員、患者さんを問わず、たくさんの方々が集まりました。会場には看護師によるキーボード生演奏の音色が流れ、イベントに花を添えました。



健康講座「健康体操について」



看護師による健康相談

ナース川柳

おばさんが
白衣まどえば
モデルなみ

針さされ
私の体は
ナースがまま

待ち時間
まつのも人生
自己のため

透析の
針刺すナース
薔薇の花

新人看護師のご紹介



みいけ あゆみ
三池 亜由美

今年4月採用の新人看護師2名を紹介します。皆さん、よろしくお願いいたします！



こんだ まみ
近田 真美

4月から4階病棟に配属となりました、新人看護師の三池亜由美です。

4月1日に白衣を着た時、「看護師になったんだ!!」と実感してから1か月が経ちました。この1か月の中で何度か患者さんや家族の方に「新人さん?頑張ってるね。」と声を掛けていただき、パワーをもらっています。今度は私が皆様にパワーを与えられるように、一生懸命努めていきたいと思えます。

まだまだ未熟な私ですが、1日でも早く立派な看護師となれるように精進していきますので、よろしくお願いいたします。

こんにちは。新人看護師3階病棟の近田真美です。

看護師になって1か月が経ちましたが、長いようであっという間の1か月に感じました。学生の頃の実習病院である新城市民病院で看護師として働くことができ嬉しく思います。毎日が勉強であり、今は分からないことだらけですが、先輩方に教えて頂きながら、一日一日を大切にして、日々成長していきたいです。

明るく笑顔と素直な気持ちを大切にして頑張ります。よろしくお願いいたします。